

## Windsurfing

### Un Sigeanais sacré champion du monde en Angleterre

Pierre Moréfon, du Cercle nautique des Corbières de Sigean, a brillamment remporté samedi le championnat du monde juniors de formula windsurfing disputé sur cinq jours, du 26 au 30 juillet, à Christchurch, en Grande-Bretagne. Le Narbonnais, Maxime Gaubert, également retenu dans la sélection

française à ce championnat, termine sixième sur trente et un concurrents.

La délégation française remporte un deuxième titre, en catégorie espoirs, avec le couronnement du breton Julien Quintel, qui a fait un sans faute en prenant la première place dans toutes les courses.

Les épreuves, commencées le mardi avec un petit vent, assez instable, ont été suspendues le lendemain en raison d'une météo trop favorable, avant de reprendre le mercredi et les deux jours suivants, le vent se renforçant lentement, au grand bonheur des deux



Audois. Dès le premier jour, Pierre Moréfon annonçait la couleur. En tête dès la première manche il était soudain stoppé par un obstacle sous-marin qui le faisait chuter et devait se contenter d'une seconde place, position qu'il récupérait dans la seconde course.

Mercredi, à la reprise, le jeune Sigeanais (16 ans) mettait les choses en ordre en prenant trois fois la première place des trois courses courues. Le lendemain, il faisait encore deux fois premier et une fois second, derrière le britannique Daniel Simpson.